



26 de septiembre de 2023

# RESUMEN SEMANAL

---

## UPAZ Y EMBAJADA DE CANADÁ EN COSTA RICA CELEBRAN MESA REDONDA SOBRE VERDAD Y RECONCILIACIÓN



El 21 de septiembre, en conmemoración del Día Internacional de la Paz, UPAZ y la Embajada de Canadá en Costa Rica organizaron el panel "Verdad y Reconciliación", con palabras de apertura de S.E. Elizabeth Williams, Embajadora de Canadá en Costa Rica y la Dra. Olivia Sylvester, Jefa de nuestro Departamento de Medio Ambiente y Desarrollo. La Dra. Sylvester también dirigió una mesa redonda en la que participaron Sonia Rojas, diputada costarricense; Ali García, profesor e investigador bribri; Eli Enns, fundador de los Jardines Indígenas Costeros Naa'Wayá'Sum y Presidente y Director General de la Fundación IISAAK OLAM; y Tricia Monague, Directora de Protocolo de la Asociación de Mujeres Nativas de Canadá.

No te pierdas la grabación del evento [aquí](#)

---



## RECTOR DE LA UPAZ SE REUNIÓ CON EL MINISTRO DE CULTURA DE UZBEKISTÁN

Durante su misión a Uzbekistán, el Rector Francisco Rojas se reunió con el Ministro de Cultura y Turismo, Ozzbek Nazarbekov, para explorar oportunidades de colaboración, considerando el deseo de ese país de reafirmarse como una joven democracia.

Vea las fotografías [aquí](#)

## LA DRA. LOUISE SHELLEY DE GEORGE MASON DIO UNA CHARLA SOBRE LA DELINCUENCIA TRANSNACIONAL



El 22 de septiembre, la UPAZ dio la bienvenida a la Dra. Louise Shelley -profesora universitaria y Cátedra Omer L. y Nancy Hirst de la Escuela Schar de Política y Asuntos Internacionales de la Universidad George Mason de Virginia-, quien pronunció una importante conferencia sobre Delincuencia transnacional: Consecuencias y respuestas sociales en el marco de nuestros Diálogos sobre la delincuencia organizada.

Revive la charla con las fotografías [aquí](#)

## LA DRA. ADRIANA SALCEDO PARTICIPÓ COMO EXPERTA EN LAS REUNIONES DE CONSULTA DE LA UNESCO



La Dra. Adriana Salcedo, Jefa de nuestro Departamento de Estudios sobre la Paz y los Conflictos, participó en las Consultas de Expertos sobre Competencias Interculturales para la Consolidación de la Paz en América Latina y el Caribe, evento organizado por la UNESCO. El compromiso y la experiencia de la Dra. Salcedo contribuyeron significativamente a esta iniciativa internacional.